

DECLARACIÓN DEL PRESIDENTE RICARDO LAGOS RESPECTO DE LA SITUACIÓN ARGENTINA

Con ocasión de mi próximo viaje a Buenos Aires a la Reunión semestral del MERCOSUR, deseo reiterar nuestro respaldo a los esfuerzos que ha desplegado la República Argentina para superar la situación económica que le afecta y por cumplir metas y objetivos con miras a alcanzar un acuerdo con los organismos internacionales de crédito, tendiente a facilitar la recuperación del aparato financiero y productivo del país, así como atender los urgentes problemas sociales que enfrenta.

El gobierno argentino ha trabajado intensamente para alcanzar compromisos políticos internos, preservando los principios democráticos, las instituciones republicanas y la estabilidad social. Este esfuerzo en beneficio de la democracia debe ser considerado positivamente al momento de evaluar la urgencia y la necesidad de otorgar alivio financiero a ese país.

La comunidad internacional y, especialmente, los organismos financieros internacionales deben actuar con celeridad y eficacia para facilitar los medios que mitiguen las graves consecuencias económicas/financieras que se podría intensificar por la lenta recuperación de los mercados internacionales, los que carecen, por ahora, del dinamismo necesario para impulsar un nuevo ciclo de crecimiento de la economía mundial.

Finalmente, es menester destacar la solidaridad del gobierno y del pueblo chileno hacia la nación argentina, que si bien emana de nuestra historia común, hoy, ante esta difícil coyuntura, responde a un profundo sentimiento de hermandad.